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3
4
5 Ao primeiro dia do mês de fevereiro,de 2023 àsgh3.'mi.n, reuniram- se em-sessão ordinári* os

6 presidentes dos Ë#;r*-"onrtituiããr-níurai 
ãr,." d9 üït"" rt'r":or Novaes: sra' Juliana

7 puccini vianna,;ï;il;;;, * ,,1fïàãï;; o"' t"Ï"t-*' ã"p"'id'nte do conselho

8 Municipal de pir"i o, daìvlulher- cüi"r sì. nã'n'ton gai;r",'õã"ra.""oor da coordenadoria

9 Especiar de políticur-a" pro,ooçao aïre;;il;ã; Racial- Ë;; ir*';ia. Marcíria de Figueiredo

10 Arnorim prr'oro, presidente.d" c;:.iiïil;itipur oo'óúito'.au Pessoa com Deficiência -

11 cMDpD, sr. ,"iè;;ã;i" ao cur,no õã2, president. oã'ò"r*rho Municipal de Proteção e

12 Defesa uot eniilui' it c*'"i'" -'ËüppÁc' s'u' a"itã"ãtt* Puccini' representando o

;iõonserhoMuni;,oto!lu":l'l-,#;#'Èíi#ï;$:""*#'f"m'nn:m-"':n
l; e óonsettro MuniciPal de AcomPa

15 Desenvolvi,,'.,io'-ïJ'eou"uçao'eïrï;-ã 
valorizaglJ ããr- pÀr"sionar; da Educação -

16 F'NDEB, sr. o'ioiïar. agostirú"ï",.i"*;;;P"'ú;;; 
ô;;;Jho'Municipal de cultura

17 _ cMc, sr". i* ïããr**l_.:J"ffi;;?;ià!n1" ao'õoi'"rno r"r'nigipal dos Direitos da

18 criança " 
oo aoor"rìúã- gvroc3' iï. r.rip, Moreno iilil'ó** 2o ìenente da pMEsP'

re Dra.uNadir s.ã"d., s, Mav - ü*ã; .áã::t::l:,ï{*'l*t':l,1ïJá::fJ+!!!lï1';;ï:ffi 
uÈï:r:l,n;rum:";Ëilï"*:":"ï:ïï:'1"í'Ë""'*-1536+sminagradecendo

zz a presença o. í"jã* "xplicando " iliïd" .;"iao, s"Ëï'r"u,ïç;ïiüt1,ro_Município' 
solicitou

23 que cada pr;ã.nt" explanasse.5;;; ;, questles. #^ffi Conselhos' sr' José Antônio'

24 presidente o" ò1üpõeó,"i"r"y *gìlï'"ïrrür,áfr 1ïnrruúno 
de câmeras em lugares eÍÍnos

25 com intuito oã^rir*ii^i o uuunoàiJ ãe animais, ,.r, 
;ï;;i-or. lose .Antônio' 

secreüário'

26 relatou qu. oïoni orur.r* o"r-rãrlras ào cor ,t"ã"tã.iã "n, 
fu'" inicial e o projeto é

27 expandir u, inriuìuioes_podendo d;;;;.* ni*uri"ulot' ot."ât,":t,:u cidade' inclusive'

2g através a" u*u Lei dà ca*uru"ffiï"nto+ .iu é possíver vincular. imagens de câmeras

zg particutares ui'ï,.ã'ou * *onito'u**to ào'côr' PË;;;"ssível lllanassar 
a margem oe

30 300 visualizui*ï " 
eu".1u*1ia.aïd"";;. " 

,."u"itrï'ãã õãi*" militar' informou também

3l sobre a rriuçãã-ãu put*ttu nurj,*ïuïj u*ir*rnu'iï,ïãrt""ì. "" 
da poricia militar' onde

32 trabarham "ã. 
o poticiament" d*1*ïtì"ã'-i"rciutiu"Ëi;i?'-n"-" *::",ïiï""l"âïïlt;Ë

33 através de doaçao dó viaturas, ":ni;;;;brá 
a próxima patrulha que sera tÏï*ilil;.-i,"u 

t'it,

"iiïï:Tï,-""'.ïË,*x'u*'n'm*l$:tri,i:5"16ïïliiftïjïqri{'i::,}*36 com os ;ovens^que estão tï*: ü;; "". 
yigl çrirninosa, o Secretârro

1ï 

*- 
i "#"íeï1"$ï"dlitfl:;'"1ïï":i:"Sï"il":"Ë;ìi'ì;"Jlt'bti"o'-nortadas 

aos Prédios

39 verricais "*ir,"ni", 
na cidade, pãie'n' não gojI:su#;il;":t:dT^'1t 

crianças que neres

40 residem, rt"l úor"no, exP]ano-u'ffiïï ;'ïïóÉRd--ï;;;"'* E*Yt3:l:"ut de Resistência às

4r Drogas " 
aïiorer.ia, onoe saoimplantados na.ri""ç"ï"úes básicos' como por exemplo'

42 respeito "" 
*"ìr-t"'ho, respeito J ià'tituição e ao ;t'ËJ;;;;;u' NuAit' sobre a questão dos

43 jovens, ruroï'ïu"'ãr";úd" o*"ri"-"áÁLçu. a.nt*"d" ã, j"* à família' estruturando a

44 mesma, "rrti"tãïto, 
a realidade é outra, e a ru.a - "r; 

õfudo a criança' Sra' Marcilia

45 compartilhou acontecim"nto, ,."ãntïï"iü uuirro o" viï"ïJv"ro e descreveu delitos cometroos

4 6 p o, .,iunç u,* * ol"* " riffi J:.1ï ïïl;'"':i :ïíïÍ* ":xif riffi':*l'l+*
47 ìraficantes locais' Sr' Chagas dtscursuu .\'urv v * -- 
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cecilia, onde ocorrem frequentes furtos, sobre esse assunto, o Tte. Moreno, m" que screuniu com o vereador Paulo Felipe para ministrar aulas sobre vizinhança solidária, porém, nãohouve um número significativo 
- 
de pessoas favoráveis no bairro, para a implantação doprograma' esclareceu que se houver um representante de cada rua elË estará disponível panministrar o curso' Sra. Juliana informou obie a importância Je registrar boletim de ocon€nciequando houver furto ou roubo, pois a policia trabaiha 

"o- ".tutiriicas. 
Sr. Hamilton explanorsobre a porcentagem de negros e pardoi na cidade de cruzeiro, mencionou que dentre os jovens

::,,i:" "-11":ï,,:ï: *:lou:n,encjr:erados a ,nuloiìu'rao ctassificados como pretos cpardos, e caso estivessem em liberdade não haveriu rrnp..go para todos, .turrin"oïï; iil;rt;como um novo tipo de escravidão, disse que o sistemà biasileiro é verticalizado de cima panbaixo e não funciona como deveria e propôs dialogar, criar ações baseadas no pRoERD, nração delegad4 que causem efeito e inibam o trãfico, unindo forças entre as policias, osecretário de segurança explicou que já houve uma evolução no Jirt"ma de segurança dccruzeiro de acordo com a pesquisa realizada no inicio da criação da secretaria de segurançeMunicipal no ano de 2019, onàe houve uma maior integração entre a polícia civil, a policiemilitar, a guarda e o col, informou que os índices crimúais, com exceção do furto, esülo emqueda, de acordo com os resultados ' 2}%homicídios, l llo roubo,4l%o roubode veículo,2o)5furto de veículo e l0^0%o latrocínio, pode-se ourc**'q*'o trabalho do ano de 2021,já fdobservado em 2022' sobre o coNSEG - conselho Estaãual de segurança, sra. Juliana relatouque entrará em contato com o atual Presidente Fábio Teixeira, pi.u qu.' seja reativado comurgência' Ainda sobre as câmeras do col, o Tte. Moreno informou que elas são munidas de umsistema que permite fazer leitwa de placas d_e carros, registrando toãas as vezes que o veiculotransitar por determinado local, o que facilita o trabaúo da policia no reconhecimento dcveículos suspeitos' Sra.Iris indagou s-obre o semáforo que está instalado p.o*i.o a rotatória drvila Batista, o Secretário esclareceu que_ o mesmo não pertence à prefeiiura de cruzeiro, mlssim ao DEER e não está em conformiàade para funcionamenio. Já os semáforos implantados mAv' voluntários Paulista tem o intuito de deìafogat o nu*o ã" transito no local. sobre a patrulhrescolar, informou que já se encontra em funcúnamento desde 2022, assim como a patrulherural' em breve será iniciada a patrulha de transito, a principio, com trabalho de conscientizaçloda população e após-esse período, autuação. sr. Hamilton info.-ou que em são paulo, existcusetores que cuidam dos Conselhos de Direito, o que os coloca à frente de muitos municípiol csolicitou que haja o repasse_ de informações vertióalmente, para que os Conselhos de Direito dccruzeiro sejam reconhecidos, e se tornem referencia nu ,.gào. Finalizandà, o secretárbcolocou todas as informações à disposição. Sem mais, Sra. Juliana encerrou a reunião.

Casa dos Conselhos
Presidente do CMM

Rita de Cássia Costa
Secretária Executiva
Casa dos Conselhos
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